

C'est avec une immense tristesse et une profonde émotion que nous avons appris le décès de Monsieur Jean-Louis Chanal, doyen honoraire de la faculté de Pharmacie de Montpellier.

Pharmacien diplômé de l'Université de Montpellier, titulaire d'un DESS de Physique et d'un doctorat d'Etat, le Professeur Jean-Louis CHANAL a consacré l'ensemble de sa carrière à l'enseignement, à la recherche et au développement des formations universitaires.

Il débute comme chef de travaux au laboratoire de Biophysique du Professeur Marignan, avant d'être nommé Professeur Agrégé, puis de lui succéder en qualité de Chef de Service du laboratoire de Biophysique.

Sa carrière a été marquée par son engagement permanent au service du collectif qui s'est traduit par la fonction de Doyen de la Faculté de Pharmacie de Montpellier qu'il a occupée de 1989 à 1999. Durant cette période, il joua un rôle majeur dans le rayonnement de la faculté et l'évolution de l'offre de formation et des activités de recherche.

Visionnaire, il fut d'une part à l'origine de la création de l'IUP Ingénierie de la Santé en septembre 1991, qu'il dirigea jusqu'à sa retraite. Il contribua également de manière déterminante à la création et à l'évolution de formations emblématiques, notamment le diplôme de Visiteurs médicaux, devenu aujourd'hui la Licence Professionnelle des métiers de la promotion des produits de santé. Il fut par ailleurs à l'initiative de nouvelles thématiques de recherche sur le campus avec l'implantation par exemple du laboratoire de contrôle antidopage au sein de cette même Faculté.

Ses mérites ont été reconnus par de nombreuses distinctions, dont le Prix Hébrard (1968) et les Palmes Académiques, d'abord en qualité de Chevalier (1976) puis d'Officier (1981).

Le Professeur Jean-Louis CHANAL laisse le souvenir d'un universitaire rigoureux, profondément attaché au service public et à la transmission du savoir.

Nos pensées vont à sa famille et à ses proches dont nous partageons la peine en ce moment douloureux.